

GEGEN DAS VERGESSEN

Vom 30.09. bis 12.10.2024 ist die Ausstellung „Gegen das Vergessen“ des Künstlers Luigi Toscano auf unserem Schulhof zu Gast. Im Zuge seines Projekts trifft und portraitiert Luigi Toscano seit 2014 Überlebende der NS-Verfolgung.

Die Ausstellung besteht in unserem Fall aus einem Infoplatkat und 19 überlebensgroßen Porträts. Sie wurde bereits in einigen deutschen Städten, darunter Stuttgart, Mannheim oder auch Berlin gezeigt. Auch auf internationaler Bühne wie in Kiew, New York und Genf oder auch Paris war sie bereits zu sehen.



Durch die Porträts soll die historische Distanz zu den NS-Verbrechen überwunden werden und die menschliche und emotionale Komponente ins Bewusstsein rücken.



 30.09.-12.10.2024

 Schulhof der Justus-von-Liebig-Schule Göppingen

 Die Ausstellung ist bewusst im öffentlichen Raum und kann jederzeit besucht werden. Der Eintritt ist frei.

 Bitte nutzen Sie die Parkplätze P1 und gehen Sie über die Fußgängerbrücke in Richtung Berufsschulzentrum.